



PROYECTO DE COOPERACIÓN

- La umbría de la Serra Mariola hacia la biomasa -

Ficha de divulgación

Abril 2021

Indicadores:

Recogida de materia orgánica

La recogida puerta a puerta de materia orgánica en el caso del barrio medieval de Bocairent se implantó el 1 de octubre de 2020 recogándose una media de unos 90-100 kilogramos en cada recogida, es decir, tres veces por semana; por tanto, la materia orgánica acumulada en este período (1 de octubre de 2020 a 30 de abril de 2021) asciende a 7.410 kg.

Como la proporción de restos de poda triturados es ligeramente superior el cálculo de la materia utilizada para generar el compost se estima en 8.500 kg.

La materia orgánica se trató durante las tres primeras semanas en composteras que venían utilizándose para la prueba inicial en el barrio medieval (por medio de contenedores y de forma voluntaria) situadas junto al 'pouet de sant Vicent'. Posteriormente, ante el aumento de la generación, se habilitó para su depósito en composteras y, tras su desmunte, en pila, en una parcela municipal ubicada en el polígono industrial de la localidad. A partir de mayo se prevé que entre en funcionamiento la instalación definitiva para su tratamiento: la isla de compostaje habilitada por el Consorcio de residuos V5 junto al ecoparque municipal.

Restos de poda en el punto de acopio

El punto de acopio de restos vegetales cuenta con una superficie de 1.800 m² aprovechables para almacenamiento. Durante 2020 hasta el 30 de abril de 2021 hubo dos picos de acumulación en los meses de invierno y primavera destacados con una generación que ascendió a lo largo de todo el período reseñado de 21.600 m³. Dada la adquisición tardía del tractor necesario para su manipulación, se prevé en el otoño de 2021 la utilización de parte de este material (parcialmente, para evitar la acumulación excesiva de restos triturados así como para facilitar espacio para seguir acogiendo restos, se rellenaron de forma sucesiva 12 contenedores de 30 m³ facilitados por el Consorcio de residuos V5) para la regeneración de la cubierta vegetal de la sierra de la Solana, en la parte norte del término municipal, afectada por incendios recurrentes durante las últimas cuatro décadas.